

Die Auswahl des Beteiligter
kraftwerks genutzt werden
kann.

Offensive Förderung

Aber auch in vielen anderen
Punkten bemüht sich die Stadt-

KURZ NOTIERT

Markt zum Feierabend

DORNUM – Die Veranstaltungsreihe „Markt zum Feierabend“ ist in Dornum gestartet. Jeden Montagabend von 17 bis 20:30 Uhr im Juli und August sind Besucher zum Genießen, Entspannen, Einkaufen und Klönen auf dem Schlossplatz des Dornumer Wasserschlosses eingeladen. Es gibt Live-Musik und ein gastronomisches Angebot.

Glücklicher Gewinner

AURICH – Ein 58-jähriger Lotterieteilnehmer aus dem Landkreis Aurich hat bei der Aktion Mensch-Lotterie 200 000 Euro gewonnen. Allein im letzten Jahr schüttete die Soziallotterie Gewinne im Wert von rund 3,5 Millionen Euro wöchentlich aus. Mit dem Los ermöglichte die Teilnehmer der Förderprojekte der Aktion Mensch und tragen so dazu bei, die Lebensbedingungen von Menschen mit Behinderung sowie Kindern und Jugendlichen zu verbessern.

geburtstage

NEßMERSIEL – Marie Freese feiert ihren 80. Geburtstag.
WESTERACCU MERSIEL – Irmgard Meyer vollendet ihr 83. Lebensjahr.

begleitet die Initiative „Welt wollen eine offensive Förderung unserer Wirtschaft“, betonte Lübbers in der Blumenhalle.

Zu den Zielen zählte er ein verstärktes Marketing, mit dem sich Wiesmoor besser „verkau-

Evolution und Wirtschaft mit Verwaltung bis zu den Vereinen aufbauen.

Das Stadtmarketing, so Sven Lübbers, solle strukturierte Abläufe ermöglichen, Transparenz und Kommunikation schaffen und Vertrauen für

Spezialleistungen bei der Verwaltung von 40 000 Euro gemacht worden.

Gewerbe stellt sich vor

Eines der Instrumente, die beibehalten werden sollen, ist

zentrum am Hopelser Weg stattfinden“, deutete Hinrich Beekmann an.
Eine aktive Unterstützung bot der Bürgermeister den Wiesmoorer Firmen seitens der Verwaltung an, sie verstephe

kostenfrei für offene Art stellen zu werben. Anderer verstehe man sich als Verleger, um beispielsweise in ei Gewerbegebiet Ressour unter den Nachbarn zu veiteln.

Malerei trifft auf Musik im Wasserschloss

KUNSTTAGE Konzert von Ensemble Mixtura läutet Ausstellung in Dornum ein

Aktionen für d Kinder bei der TG Wiesmoor

70, 11.07.22, Anzeigerf. Hordruph

DORNUM/AH – Malerei und Musik sind zwei Kunstformen, die Besucher am Samstag, 30. Juli, im Wasserschloss Dornum sehen und hören können. Um 14:30 Uhr werden mit der Vernissage die 28. Dornumer Kunsttage eröffnet.

19 Künstlerinnen und Künstler stellen im barocken Schloss für drei Wochen, bis zum 20. August, ihre Malereien, Grafiken, Fotografien, Installationen, Skulpturen und Keramiken zum Thema „Tischlein deck dich“ aus, schreibt die Tourismus GmbH Gemeinde Dornum in einer Ankündigung.

Schalmei und Akkordeon

Mit dem Ensemble Mixtura bringen um 18:30 Uhr zwei Künstlerinnen ungewöhnliche Klangfarben in den Rittersaal: Ihre Instrumente Schalmei und Akkordeon. „Zwei Instrumente, die unterschiedlicher nicht sein könnten. In Mixtura realisieren Katharina Bäuml und Margit Kern seit 2010 Projekte, in denen sich Komponisten und Sprachen weit auseinander liegender Zeiten begegnen“, schreibt die Tourismus GmbH. Die Schalmei von Ka-



BILD: ENSEMBLE MIXTURA

Das Ensemble Mixtura tritt mit Schalmei und Akkordeon im Wasserschloss auf.

tharina Bäuml, ein Rohrblattinstrument des 14. Jahrhunderts, steht dabei für Geist, Klang und Spielpraxis der Renaissance, das Akkordeon von Margit Kern für die Erfahrung und Klangwelt der Neuen Musik.

„Mixtura sucht nach einem neuen Konzept, Grenzen zu überwinden und Brücken zwi-

schen verschiedenen Zeiten, Religionen und Kulturen zu bauen. Hörbar werden Gegenwart und Vergangenes, Anders: die universelle musikalische Kommunikation über große räumliche Distanzen und auch über Jahrhunderte hinweg“, beschreiben die zwei Künstlerinnen laut Tourismus GmbH ihre Musik.

Konzertprogramm

Im Mittelpunkt des Konzertprogramms steht die Uraufführung des Werkes „De Natura Et Origine“ des renommierten Komponisten Dániel Péter Bíró. Als Gast ist Kai Wessel, einer der weltweit führenden Countertenöre zu hören, schreibt die Tourismus GmbH. Die Komposition basiert auf dem Text „Über die Natur und den Ursprung des Geistes“ aus dem Buch „Ethik“ des jüdischen Philosophen Baruch de Spinoza.

Die Instrumente nehmen hierbei eine interpretierende Rolle zu den gesungenen, geflüsterten philosophischen Texten de Spinozas über Vorstellungen, Vernunft, Gott und das formale Wesen der Dinge ein. Das 30-minütige Werk besteht aus fünf Sätzen. Es bildet die Grundlage für das Konzertprogramm „Ein Plus – Verwandlung“. Verwandlung verstehen die Künstlerinnen als Verwandlung der Wahrnehmung. Von dieser Idee sind die weiteren Werke des Konzertes von Sidney Corbett, Guillaume de Machaut und Guillaume Dufay inspiriert. Mehr Informationen:

→ www.kunst-in-dornum.de

WIESMOOR/AH – Am 15. Juli anstaltet die TG Wiesmoor 10 Uhr einen großen Akttag für Kinder ab sechs Jahren. Im Laufe des Vormittags werden die Kinder die Möglichkeit, diverse Vereinsange auszuprobieren. Karate, und Beachvolleyball sind auf dem Plan. Oder einmal Austoben beim Dance oder alternativ in groß aufgebauten Spielspaß Bewegungslandschaften.
Nach dem Besuch des wagens geht es ab 14 Uhr mit den Tanzangeboten Kindertanz und Ballett. Die bekannten Kunsttude der TG nutzen eine Halle den Kindern ihren Sporther zu bringen. Mit dabei natürlich auch wieder die trackmatte.

Neben den Angeboten und am TG Sportcenter, Stadion 35 in Wiesmoor es zusätzlich an dem Tag 14 bis 17 Uhr die Möglichkeit auf dem Tennisplatz an Freilichtbühnenstraße Tennis auszuprobieren. Tennis ist eine Anmeldung unter ☎ 04944 / 1423. Aktionen sind für die Kinder inklusive Verpflegung koste